## **INIÑOS Y ADULTOS ARCOIRIS**



Estos niños son las nuevas generaciones que están naciendo actualmente, 
los arco iris tienen las 2 energías perfectamente equilibradas (masculina de los índigo y femenina de los cristales). Los Niños Arcoiris nacen sin Karma.

La doctora Doreen Virtue (médico de la psicología espiritual y metafísica de cuarta generación que trabaja con los reinos angélicos, elementales y maestro ascendido en sus escritos y talleres) en su trabajo Indigo, Crystal and Rainbow explica que los niños arcoíris son el ejemplo de lo que podemos alcanzar cuando desarrollamos al máximo todo nuestro potencial.

Estos niños no sienten miedo a nada. Son pequeños avatares cuya única finalidad es servir al desarrollo de la humanidad. Estos niños ya nacen con su potencial espiritual plenamente desarrollado y vienen a mostrarnos el camino de la paz en la Tierra.





El rasgo mas evidente de estos niños es similar al de los niños cristal, sus grandes y penetrantes ojos que sientes que ingresan en tu Ser y que reflejan una sabiduría mas alla de su edad. 

Son niños felices, incapaces de guardar rencor. 

Son más espirituales que religiosos y huyen de la violencia a toda costa.

Se muestran más compasivos con el sufrimiento ajeno y sienten fascinación por el espacio y la vida fuera de su entorno. Para ellos es muy natural pensar en el mundo como su familia y su casa.





Entre los niños cristal y arco iris resulta normal que tarden en hablar hasta los 3 ó 4 años de edad. No se deben confundir con los niños autistas. 

Los niños cristal se comunican con mucha eficacia con las personas de su entorno. Lo que pasa es que muchas veces, en lugar de oraciones hilvanadas, estos niños emplean una combinación de señales, sonidos, canciones y objetos para expresar su sentir.

El problema, según la doctora Virtue, es la tendencia de medicar a estos niños: "por qué tenemos que poner etiquetas patológicas a estas diferencias? Si estos niños se comunican a su manera y los padres no reportan dificultades con ellos, por qué los estamos convirtiendo en un problema?".

Toda una realidad en nuestra sociedad

Aunque los más escépticos señalan que el movimiento de los "
Niños de las Estrellas"

(☐ Índigos, Cristal,☐ Arco Iris, Diamante) carece de pruebas verificables que apoyen todas las afirmaciones, está claro que en nuestra sociedad existen personas que transmiten una energía diferente a la de la mayoría. Los escépticos también han expresado su preocupación ante el auge de estas creencias en los niños ya que creen que puede dar lugar a conductas☐ psicópatas, como un sentimiento de☐ superioridad humana o incluso la pérdida de su propia identidad. Es un punto de vista a respetar,

pero la realidad es bien otra: estos
"Niños de las Estrellas"
están en nuestra sociedad.

# **NIÑOS ARCO IRIS, INDIGOS Y CRISTAL**

Ya no son solo los niños índigos y cristal que desde finales de la Segunda Guerra Mundial empezaron a nacer en este mundo. Ahora se dice que ya están entre nosotros los niños arcoíris. Si los índigo son los guerreros de la luz que abrieron brecha para la nueva era, y los cristal los psíquicos y sensitivos que están contagiando a la humanidad con su amor fraternal, los niños arcoíris son la encarnación de la divinidad. Las definiciones aceptadas mundialmente de índigo, cristal y arcoíris corresponden a los colores que alegadamente desplegamos en los auras o patrones energéticos que emanan de nuestros cuerpos.

La doctora Doreen Virtue en su trabajo Indigo, Crystal and Rainbow explica que los niños arcoíris son el ejemplo de lo que podemos alcanzar cuando desarrollamos al máximo todo nuestro potencial. Estos niños no sienten miedo a nada. Son pequeños avatares cuya única finalidad es servir al desarrollo de la humanidad. Estos niños ya nacen con su potencial espiritual plenamente desarrollado y vienen a mostrarnos el camino de la paz en la Tierra.

Los niños arcoíris nunca han vivido antes en nuestro planeta, por eso eligen nacer de padres cristal. De esta forma se aseguran un hogar donde puedan desarrollar plenamente el fin para el que se han encarnado como humanos.

Como los niños cristal, el primer rasgo destacable de los niños o personas arcoíris son sus ojos grandes y penetrantes que reflejan una sabiduría más allá de su edad. Los ojos de los niños cristal y arco iris se fijan e hipnotizan a su interlocutor, quien siente que estos niños pueden ver sus almas desnudas y sentir compasión por ellos. Son niños felices incapaces de guardar rencor. Se trata de una nueva generación de trabajadores de la luz que vienen a mostrar a la humanidad el camino a seguir y este es uno muy bueno, según Virtue.

Los niños cristal y arcoíris, como los índigo que les precedieron, poseen habilidades telepáticas. Muchos adultos están manifestando esta capacidad que es parte del cambio al nuevo orden mundial en el que nos estamos haciendo más sensibles a la intuición y a los sentimientos. Cada vez dependeremos menos de la palabra hablada o escrita ya que la comunicación será más rápida, directa y honesta a medida que las personas desarrollemos nuestros poderes psíquicos. El creciente interés por los programas de televisión, libros y películas que tratan sobre temas paranormales es indicativo de este cambio de conciencia que estamos experimentando en todo el mundo.

Entre los niños cristal y arcoíris resulta normal que tarden en

hablar hasta los 3 ó 4 años de edad. No se deben confundir con los niños autistas. Los niños cristal se comunican con mucha eficacia con las personas de su entorno. Lo que pasa es que muchas veces, en lugar de oraciones hilvanadas, estos niños emplean una combinación de señales, sonidos, canciones y objetos para expresar su sentir. El problema, según la doctora Virtue, es la tendenciade medicar a estos niños: "por qué tenemos que poner etiquetas patológicas a estas diferencias? Si estos niños se comunican a su manera y los padres no reportan dificultades con ellos, por qué los estamos convirtiendo en un problema?".

Por su parte, el doctor Richard Boylan dice que estos niños vienen de las estrellas (Signs that a Child or Adult May Be a Star Kid or Star Seed). Dice que en los últimos años se ha evidenciado una cambio dramático en un número cada vez mayor de niños y jóvenes que son más brillantes tanto física como mentalmente, pero de una manera menos convencional. Estos niños y jóvenes resuelven los problemas a su manera, para sorpresa de quienes los observan. Son más espirituales que religiosos y huyen de la violencia a toda costa. Se muestran más compasivos con el sufrimiento ajeno y sienten fascinación por el espacio y la vida fuera de su entorno. Para ellos es muy natural pensar en el mundo como su familia y su casa.

La teoría de Boylan es que estos niños pueden ser el producto de una de estas tres procedencias o de la combinación de las tres: la ingeniería genética, la encarnación humana deliberada de un visitante de las estrellas, o la intervención de un walk-in (alguien que llega) de otra dimensión, quien asume la personalidad

humana para avanzar el plan de paz para la Tierra. A su juicio lo dejamos.

Como podemos comprobar el mundo se encuentra en unos momentos muy complicados. Para algunos esto es simplemente un proceso normal de una sociedad en decadencia, pero para otros todo lo que está ocurriendo son claras señales del fin de los tiempos. Aunque en medio de toda esta agitación planetaria nos encontramos con que muchas personas en todo el mundo hablan de la presencia de Niños Índigo, Niños Cristal o Niños Arco Iris. Según los expertos, estos "seres estelares" son niños excepcionales y talentosos que tienen unas habilidades sobrenaturales. ¿Pero realmente existen estos niños? ¿Hay alguna prueba de su existencia entre nosotros? ¿Es tu hijo un "ser especial" dotado con una capacidad que va más allá de todo lo conocido?

#### Evidencias de su existencia

### **PUBLICIDAD**

Muchos de los niños que nacen hoy en día son únicos y diferentes de las generaciones anteriores. Y es que estos "niños especiales" al parecer tienen un especial conexión espiritual. Cada niño lo expresa y lo experimenta de una forma única, y como grupo, son seres telepáticos e increíblemente intuitivos.

Los expertos dicen que este tipo de niños se caracteriza por sufrir acoso escolar, no seguir el ritmo escolar establecido o teniendo problemas sociales. En resumen, el niño no se ajusta a la población en general. Es en este punto donde entra la teoría conspirativa, que dice que los gobiernos reconocen la existencia de estos seres psíquicos, pero lo ocultan por que seria contraproducente para el sistema de control de la raza humana.

La evidencia de su existencia lo encontramos en algo tan simple como el agua que bebemos, la cual está llena de flúor y cloro, sustancias químicas utilizadas para retardar el crecimiento del cerebro en los seres humanos y así evitar la evolución de este tipo de seres especiales. Los chemtrails y las vacunas también se cree que son un intento en el control de estos niños, evitando que sus capacidades pongan en peligro todo un sistema.

Los diversos "Niños de las Estrellas"

Estos "Niños de las Estrellas" se les conoce como "Niños Índigo, Cristal y Arco Iris" debido principalmente al color de sus auras y los patrones de energía. Se cree que comenzaron a aparecer desde las últimas tres décadas y que continúan llegando a nuestro planeta Tierra. Ellos vienen en este momento con la "misión especial" de ayudar a la Tierra y a la humanidad en nuestra transición y renacimiento de una conciencia superior. Se supone que están aquí para ayudar con la ascensión; una evolución acelerada del alma de la Tierra y sus habitantes en este momento tan delicado.

A continuación las características a nivel general de los Niños Índigo, Cristal y Arco iris:

Niños Índigo

La mayor llegada de Niños Índigo fue entre el año 1970 y 1995. Tienen un aura añil que se refiere a la frecuencia del tercer ojo; estos niños son creativos y algunos han aumentado las capacidades psíquicas de oír, sentir y conocer. Estas habilidades les permiten oír o ver a los espíritus o seres angelicales; detectan con facilidad la deshonestidad; o tienen conocimiento interno preciso acerca de eventos importantes, situaciones o personas. Son sensibles e intuitivos.

## Niños Índigo

Los Índigo aprenden rápido, ya que son muy inteligentes y tecnológicamente bien orientados con increíble facilidad a los recuerdos. Son directos, decididos y confiados, aunque se frustran fácilmente con las rutinas, normas y reglamentos, que con frecuencia son mal interpretados como rebeldes e inconformistas. También pueden parecer hiperactivos e impacientes, pero esto es debido a su alto nivel de energía creativa. Por lo tanto, es importante ayudar a los niños Índigo mediante actividades creativas como la música, la escritura, las artes y la artesanía o incluso el deporte para mantenerlos en plena forma. Los Índigos son líderes naturales, son almas sabias regresando para llevarnos a una nueva era de cooperación y de creatividad en una sociedad sin corrupción ni engaños.

#### **Niños Cristal**

Los Niños Cristal están aquí para mostrar el camino hacia la paz y la aceptación, por lo tanto, también son conocidos como "los pacificadores". Esto seres aman el agua, los animales, las plantas, la naturaleza y las rocas. Son generosos, muy cariñosos e indulgentes. También son extremadamente sensibles al medio ambiente. Los Niños Cristal son muy telepáticos, pueden leer la mente y la energía de las personas. Ellos tienden a comunicarse con sus padres telepáticamente (a veces, incluso antes de nacer).

No es nada raro que los Niños Cristal tarden hasta los 3-4 años de edad para empezar a hablar, sobre todo si se comunican fácilmente con sus padres sin necesidad de utilizar palabras. Ellos muestran una comprensión intuitiva de la espiritualidad y la curación mediante la energía. Lo primero en lo que destacan los Niños Cristal es su naturaleza indulgente. Son muy sensibles, cálidos y cariñosos, pero muy poderosos. El Niño Cristal es increíblemente sensible, que se deriva de la capacidad de sentir la conciencia universal.

**Niños Cristal** 

Lo más curioso de todo es que cualquier persona se verá imposibilitada para mentirles, ya que sabrán de inmediato la verdad. Es importante mencionar que los Niños Cristal saben en todo momento los pensamientos de los demás y lo más importante, lo que está en el interior del corazón. Esta es otra razón por la que son tan sensibles.

Aunque el verdadero problema surge cuando los Niños Cristales sean tratados por personal médico y educacional como si tuvieran patrones "anormales". No es una coincidencia que a medida que nacen más Niños Cristal, el número de diagnósticos por autismo está en un su máximo histórico.



#### Niños Arco Iris

Los Niños Arco Iris son la tercera generación de niños especiales que han venido a ayudar a evolucionar a la humanidad. Los Niños Arco Iris generalmente nacieron a partir del año 2000. En algunos casos, también hubo unos pocos "exploradores" que llegaron a la Tierra antes del 2000. Como mucha gente habrá comprobado, los Niños Arco Iris traen consigo la alegría y la armonía para sus familias. A diferencia de los niños Índigo y Cristal, el Niño Arco Iris nace sonriendo, acompañado de un fuerte sentimiento de perdón. Los Niños Arco Iris se recuperan rápidamente del estado de emoción negativa.

Esto también es una clave importante de que tienen un sorprendente dominio emocional. Los Niños Arco Iris son psíquicos y tienen la capacidad de leer los sentimientos de las personas. Este regalo es revelado a medida que crecen. Tienen fuertes personalidades. Pero sus regalos no se acaban aquí. También son conocidos por ser sanadores naturales y canalizadores instantáneos. Se dice que todo lo que necesitan o desean pueden conseguirlo casi instantáneamente. También disfrutan con los colores que los rodean: dibujos con mucho colorido y ropas de colores brillantes. Su energía se expresa de otras maneras, como son los niños de alta energía. Su entusiasmo se demuestra en su creatividad. Los Niños Arco Iris se cree que son los constructores del Nuevo Mundo, con la voluntad divina.

Niños Arco Iris

Toda una realidad en nuestra sociedad

Aunque los más escépticos señalan que el movimiento de los "Niños de las Estrellas" carece de pruebas verificables que apoyen todas las afirmaciones, está claro que en nuestra sociedad existen personas que transmiten una energía diferente a la de la mayoría. Los escépticos también han expresado su preocupación ante el auge de estas creencias en los niños ya que creen que puede dar lugar a conductas sociópatas, como un sentimiento de superioridad humana o incluso la pérdida de su propia identidad. Es un punto de visita a respetar, pero la realidad es bien otra: estos "Niños de las Estrellas" están en nuestra sociedad.

□ NIÑOS ARCOIRIS: Los niños de la nueva Era □

Los niños arcoiris, se encuentran entre los más conectados, comunicativos, cariñosos y tiernos de cualquier generación, también son muy filosóficos y espiritualmente dotados y muestran un nivel sin precedentes de la bondad y la sensibilidad a este mundo, ellos espontáneamente abrazan y cuidan a las personas necesitadas.

•••••

Kryon expresa en uno de sus artículos: Los niños Autistas son niños Arcoiris muy sabios. Ellos realmente nacen con diferencias en el ADN del tipo que puede ser mejorado magnéticamente. La diferencia es que ellos están muy orientados hacia una existencia interdimensional en lugar de la existencia 4D en la que viven los seres humanos...

Los niños Autista son niños arcoiris, desean comunicarse y vivir fuera de la linealidad. Los autistas no comprenden las cosas en línea, les irá mejor con conceptos globales para que puedan vivir bien en el mundo de ustedes. Si fuera posible, a ellos les encantaría comunicarse sin un discurso verbal lineal (En Fila). Lo

harían todo de una vez utilizando un pensamiento grupal. La frustración de los niños Autista es que todo los que los rodea va en contra de su afabilidad y tienen que detenerse y hacer que tenga sentido.□

Por ejemplo, si ustedes nacieran en un mundo en donde tuvieran 3D (Tercera Dimensión) y todos los demás 2D (Segunda Dimensión), entonces digamos que en ese mundo no hay profundidad solo alto y ancho, ustedes querrían alcanzar el interior de las cosas y podrían ver el modo y se encontrarían con un mundo que frenasen su mano cada vez que lo intentasen o detendrían su mente. Los de su entorno los llamarían a ustedes, retardados por no saber navegar en un mundo de 2D. Ustedes se pasarían todo el tiempo observando las cosas.

Por lo tanto, los niños Autistas tienden a vivir en parcialmente en una realidad que los humanos No ven ni comprenden... Ustedes a veces se preguntan donde están mentalmente cuando se quedan fijamente mirando hacia Espacio? Ellos están viendo y participando de atributos interdimensionales de la vida e incluso pueden ver la otra vida de la Tierra, la vida que ustedes todavía no reconocen... Estos niños están sintonizados con la energía de los Delfines y las Ballenas, y también pueden comunicarse con ellos.

•••••

# "Cuidados especiales"

El cuidado y la alimentación de los niños arcoiris, debería cuidarse para sintonizar dentro de una dimensión superior, para escribir con mayor precisión esa generación. Estos niños son dignos de admiración, no las etiquetas de disfunción, en todo caso es disfuncional, con los sistemas que no están acomodados la continua evolución de la especie humana, si los tratamos con las medicaciones colocándolos a la sumisión, habremos menoscabado un regalo del cielo. Vamos a aplastar a una civilización antes de que tenga tiempo de echar raíces.

Afortunadamente, hay muchas soluciones positivas y alternativas y el mismo cielo que nos envió los niños cristal puede ayudar a aquellos de nosotros que son defensores de estos niños arcoiris.

Para empezar notar los niños arcoiris por el mundo, ellos poseen ojos y personalidades magnéticas, sostienen conversaciones mentales con las otras personas y pueden escuchar claramente y responder sus preguntas en su mente, estos niños escuchan sus pensamientos!

"Seres únicos"

- \* Los niños arcoiris con sus caracteristicas fisicas se encuentran entre los más conectados, comunicativos, cariñosos y tiernos de cualquier generación.
- \* Entre sus características fisicas poseen ojos y personalidades magnéticas, sostienen conversaciones mentales con las otras personas.
- \* Son altamente sensibles espiritualmente y escuchan sus

		•	-
pen	00 P	3 I A B	1100
	<b>SAII</b>	1161	11()
$\sim$	Jui		

"Alimentación especial"

El cuidado y alimentación de los niños arcoiris es importante han estado fascinado con la búsqueda de patrones entre el comportamiento humano, a pesar de que somos todos tan únicos como los copos de nieve, los copos de nieve comparten elementos comunes con los niños índigo.

En los niños arcoíris se han encontrado patrones claros de cristal entre cada niño, hay docenas de historias similares sobre los niños arcoiris y su relación con los animales, las plantas, las rocas y los ancianos, también los niños telepáticamente se comunican con sus padres al tiempo que evitamos la comunicación verbal.

Los niños arcoiris son altamente sensibles espiritualmente, pero también lo fueron sus padres, las almas de los niños cristal, obviamente, estaban seleccionando los padres que podrían aumentar en un ambiente que los nutriera espiritualmente.

En estos casos, sus abuelos eran trabajadores de la luz altamente evolucionados que ayudaron a proteger y perfeccionar los conocimientos y dones espirituales del niño. La mayoría de la gente dice que su niños arcoiris era un profundo maestro espiritual, que enseñó a los padres mucho de ser una persona excepcionalmente cariñosa y amable.

- ☐ Extraído de los artículos☐
- \* Artículo Evolución Consciente.
- \* Artículo de Kryon No. 9



LA INTERCONEXION ARCOIRIS ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

**CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**